
Pièces 4 Pièces

Superficie 99 m²

Référence GP/AV

Prix 4 000 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Superbe,  appartement  dans  une  résidence  de  prestige  au  coeur  de  la  croisette

avec  gardien.Cet  appartement  se  compose  d'un  séjour,  d'une  cuisine  ouverte

entièrement  équipée  donnant  sur  une  terrasse.Le  coin  nuit  comprend  trois

chambres  dont  une  chambre  avec  vue  mer,  trois  salles  de  douche  à  l'italienne,

toilette invité.L'exposition de cet appartement est plein sud avec une vue mer.Par

son emplacement vous pourrez ainsi profiter pleinement de toutes les commodités

du centre-ville et de la Croisette ainsi que ces plages.

Superb  apartment  in  a  prestigious  residence  in  the  heart  of  Croisette  with

janitor.This  apartment  comprises  a  living  room,  a  fully  equipped  open  kitchen

opening onto a terrace.The sleeping area comprises three bedrooms, one of which

has a sea view, three Italian-style shower rooms and a guest toilet.This apartment

faces  due  south  with  a  sea  view.Thanks  to  its  location,  you'll  be  able  to  take  full

advantage  of  all  the  amenities  of  the  city  center  and  the  Croisette,  as  well  as  its

beaches.

HOME IN A BETTER WORLD 

27 Avenue de l’opéra - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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